

# まちの話題 topics

12月のできごと



## 日本復帰当時の食事が紹介されました

「第5回食の文化祭」が、12月7日、フローラル館ありました。食の安全についての講演をはじめ、日本復帰の頃の食事と暮らしのミニ講話が行われるなど、知名町の食が大集合し、聞いて・見て・味わって…。食に触れ、食を考える一日となりました。



町の観光拠点であるウジジ浜海浜公園の清掃及び植栽ボランティア作業が、12月15日ありました。作業は、花友だちウジジ会(大山喜代美会長外15名)を中心に、宗岡組、久保建設の重機等による協力を得ながら、花壇にえらぶゆりの球根などが植えられました。



## 今年の豊作を祈念して

葉タバコのは種が、12月25日、正名のたばこ耕作組合のハウスであり、今年の豊作への願いを込めて、関係者が86町歩分の種を苗床にまきました。たばこ耕作組合によると、今後は1月中旬に各農家へ苗が配布され、植え付けは2月中旬から始められるということです。



子育て広場毎年恒例の「クリスマス会」が12月20日、保健センターであり、親子で総勢65名が参加しました。会では職員によるハンドベルの演奏や手あそびのほか、みんなが来るのを楽しみにしていたサンタクロースが、参加者全員にプレゼントを届けてくれました。



## サンタがうちにやつてきた！

知名町青年連絡協議会(宗村好信会長)による「サンタクロース訪問」が、12月24日にありました。サンタに扮した青年団員12名が、町内25件のお宅を訪問し、あらかじめ親が準備したプレゼントを子供たちに届けました。サンタの訪問に子供たちは、とても喜んでいました。



共同募金活動の一環として行われている歳末たすけあい運動が、12月21日、町内の店舗駐車場がありました。今回いただきました寄付金66,414円は、社会福祉協議会をとおし、地域で福祉ニーズのある方(世帯)への支援に活用されます。ご協力ありがとうございました。

## 環境拠点の清掃作業を住民自ら

## 子育て広場クリスマス会

## 募金のご協力ありがとうございました